

Oktober 2016 | Euro 1,60

INSIDER

WISSEN MEHR

GESUNDHEIT

Unterwegs mit
Monika Drexel

FASHION

Der Herbst und
seine Farben

WOHNEN

Stilvoll
eingrichtet

WILLKOMMEN IN DER WELT VON SCHÖNHEIT UND PFLEGE

Antje Meyer
zeigt uns BABOR



Dr. Babor GmbH & Co. KG, Aachen

Kosmetisches Micro Needling: Spitzentechnologie für Spitzenergebnisse

Beim kosmetischen Micro Needling von BABOR aktivieren zwölf feine Nadelchen bestimmte Rezeptoren in der obersten Hautschicht, der Epidermis. Mikroskopisch präzise werden alle Schönheitsmechanismen der Haut angeregt. Dazu öffnet das Needling-Gerät eine große Anzahl von Mikrokanälen, so dass ausgewählte Wirkstoffe mit bis zu 75 Impulsen genau da in die Haut gelangen, wo sie die bestmöglichen Ergebnisse erzielen. Medical Beauty Expert Antje Meyer erläutert die Vorteile dieser besonders effektiven Beautybehandlung.

Bis zu acht Milliliter eines hautidentischen Wirkstoffkonzentrates entfalten in der Haut ihre ganze Kraft. Tri-molekulare Hyaluronsäure beispielsweise durchfeuchtet die Haut intensiv in allen Ebenen. Die nieder-, mittel- und hochmolekulare Hyaluronsäure polstert Fältchen und Linien von innen auf. Sicht- und spürbar wird die Hautstruktur verbessert. Der Teint erscheint feiner, glatter und strahlen-

der. Im zweiten Teil der Behandlung reduziert und entspannt ein Massage-Modul im Gerät den Muskeltonus. So lockert es das Hautgewebe und optimiert die Wirkstoffaufnahme und -verteilung in der Tiefe. Durch das Needling der obersten Hautschicht werden sämtliche Hautfunktionen aktiviert, die Durchblutung gesteigert und die natürliche Hautregeneration angekurbelt.

Individuelle Beratung

Micro Needling ist eine der effektivsten nicht-invasiven Anti-Aging-Behandlungen. Wer die höchsten Ansprüche an eine straffe, feinporige, gleichmäßige Haut mit einer knackigeren Kontur und einem festeren Gewebe hat, ist genau der richtige Kunde fürs Needling. Micro Needling aktiviert die Haut intensiv, daher ist sie direkt nach dem Needling leicht bis intensiv gerötet, ähnlich wie bei einem leichten Sonnenbrand. Der Kunde spürt ein leichtes Brennen und die Gesichtshaut kann leicht geschwollen sein. Dies zeigt die Wirkung des Micro Needlings und ist eine gewünschte Reaktion, um den Behandlungserfolg zu unterstützen.

Da die Regeneration in der Haut für ein optimales Ergebnis etwas Zeit benötigt, ist das Needling nicht für ein schnelles Fresh-up kurz vor dem besonderen Ereignis geeignet. Nach zahlreichen Behandlungen in meinem Institut habe ich beobachtet, dass eine Kur von circa sechs Treatments im Abstand von jeweils 14 Tagen maximale Ergebnisse bringt. Beim Needling ist es wie beim Sport: Einmal ins Fitness-Studio gehen reicht nicht, um



Micro Needling Behandlung.



Medical Beauty Expert Antje Meyer in ihrem Institut.

die Traumfigur zu bekommen. Man sollte besser regelmäßig am Ball bleiben, um Muskeln aufzubauen beziehungsweise das Gewebe und die Kontur knackig zu trainieren. Das HighTech-Wunder im Institut zeigt nach einer Kur einen herausragenden Effekt und einen langanhaltenden Dauererfolg: Eine Kur optimiert die Hauttextur, verbessert den kompletten Hautaufbau und die Haut erscheint um Jahre jünger. Langfristig planen lohnt sich: Wenn eine Braut zum Beispiel im Frühling heiratet, könnte sie idealerweise 14 Wochen vor dem großen Tag mit dem ersten Treatment starten. So hat die Haut nach der Kur noch zwei Wochen Zeit, um sich zu regenerieren, und strahlt schließlich mit den Augen um die Wette.

In der professionellen Beratung empfiehlt die Hautexpertin ihren Kunden, welche Hautbereiche ideal zum Needlen sind. Theoretisch kann die Kosmetikerin alle Hautareale needlen. Die Klassiker sind Gesicht, Hals und Dekolleté. Praktisch analy-

siert die Kosmetikerin die Haut individuell und entscheidet abgestimmt auf die Behandlungsziele und -wünsche, welche Bereiche sie needlet. Kunden, die Hals und Dekolleté als ihre Problempartie betrachten, könnte man beispielsweise für das Gesicht die Methode der Microdermabrasion und für Hals und Dekolleté das Micro Needling anbieten. Tipp: Bei der Halspartie kann die Kosmetikerin neben der Front ebenso die Seiten behandeln, indem sie den Kopf des Kunden zur Seite dreht und unter dem Ohr den seitlichen Hals bis hin zum Haaransatz nach hinten mitneedlet. Denn auch dort entstehen Falten. Mit der Kombination beider apparativer Technologien kann die Kosmetikerin das Gerät für die Hautareale, die eine intensivere Behandlung benötigen, anpassen. Ist die Augenpartie mit vereinzelt Fältchen der Fokus, das Gesicht ansonsten wunderschön glatt, kann die Hautexpertin das Needlinggerät auf den Augenbereich fokussieren und das Gesicht dafür entweder leicht needlen oder mit einer anderen Methode behan-

deln. Weitere wichtige Areale sind die Ohrhäppchen und Handrücken. Der Handrücken wird oft vergessen, zeigt aber das wirkliche Alter. Hände sind nicht von Kleidung geschützt und können durch die verschiedensten Umwelteinflüsse schneller vorzeitig altern. Ohrhäppchen werden im Laufe des Lebens weicher und sind aufgrund von schwerem Schmuck etwas „ausgehängt“. Diese kann die Kosmetikerin optimieren und von vorne sowie von hinten wieder straff needlen.

Gut zu wissen

Bei solch intensiver Wirkung geht es nicht ohne eine intensive Weiterpflege zu Hause. Da die Haut einige Tage lichtempfindlich ist, ist während der Dauer der Kur eine Sonnenpflege mit Lichtschutzfaktor 50 zu empfehlen. Außerdem sind ein beruhigendes Serum sowie eine regenerierende Cream und ein aufpolsterndes Serum ideal, die den Plumping Effekt des Needlings unterstützen. Dann steht dem grandiosen Auftritt nichts mehr im Wege! ■